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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'27 del l9l0Il20l8

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 12/01/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno DICIANNOVE del mese GENNAIO, alle ore 10,15 ad

rnizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar.viso con prot. n. 1912747 del 2811212017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 1 1 ,15 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del l2l0ll20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Savoca e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 (n Consigliere Guaresi)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del I2l0Il20I8, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela larvarà)f, It \{oJ"..p^,í

il

(M

Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Dirigente

(D,ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della

dal

presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva 'il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 12 GENNAIO 2018

15, il Consiglio della II Circoscrizione, Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente, Mario

Greco, prot. no 1912747 del 28.12.?017 per discutere gli argomenti allegati di cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Guaresi, Marchese, Serio, Tusa e Viscuso. Sono assenti il Presidente Greco e i consiglieri Orilia e

Scarlata.

Il Presidente Savoca, verificata la vaiidità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 10,15,

dichiara aper1a la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amrn"vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente Savoca interviene per lamentare le gravi carenze da parte

dell'Amministrazione comunale che inevitabilmente penalizza il territorio della Seconda Circoscrizione e

suggerisce a tutti i consiglieri a intraprendere iniziative come quella di recarsi direttamente presso le sedi

delle Partecipate per stigmafizzare .n maniera decisa le loro continu-e e gravi inadempienze. Lo stesso

presidente Savoca si ripromette che l'eventuale iniziativa di recarsi presso le Aziende Partecipate sarà

comunicata debitamente al Presidente del Consiglio, Mario Greco.

Alle ore 10,30 entra in Aula il consigliere Orilia.

Anche il consigliere Tusa è d'aocordo su tale inizíafiva, anzi si dice convinto che contattare direttamente i

vertici delle Aziende è positivo per appurare meglio le varie situazioni e trovare così soluzioni non più

procrastinabili. Poi, suggerisce che le note che ogni consigliere regolarmente presenta per le successive

trasmissioni siano prima discusse in Consiglio, questo per rneglio raccordarsi e dare un input ai relativi

riscontri e ottenere dei riscontri autenticarnente risolutìvi delle richieste.

Il consigliere Orilia chiede alla Presidenza di oonvocare quanto prima una Conferenza dei Capigruppo per

definire gli assetti delle Commissioni e dei Gruppi consiliari presenti in Consiglio. Subito dopo interviene il
Presidente Savoca risponde al consigliere Orilia anticipandogli che la Conferenza dei Capigruppo potrà

essere convoca per giorno 31 p.v.

Per quanto riguarda l'eventuale incontro con le Partecipate, interviene il consigliere Guaresi il quale fa

notare che sarebbe più opportuno invitare il sindaco in Ai-rla anche perché i vertici delle Aziende Partecipate

non sono stati rinnovati e questo ritardo fa dubitare di molto che non si otterrebbero risposte esaurienti.

Il consigliere Viscuso chiede alla Fresidenza di formalizzare una richiesta per capire qual è attualmente lo

stato della stazione della metropolitana nella zona del sottopasso di Brancaccio e se i lavori, così come lui

stesso sospetta, sono stati consegnati senza che la stessa stazione ancora oggi non è operativa. Il Presidente

Savoca, rispondendo al collega Viscuso, lo rassicura che prenderà iniziative in tal senso.



'3>
Il Presidente Savoca, prendendo atto che la lunga discussione fin qui affrontata è terminata, passa alf
punto dell'O.d.G., approvazione verbali sedute prececlenti e propone come scrutatori i consiglieri
Orilia e Viscuso. il Consiglio approva all,unanimità.

Il Presidente Savoca legge il verbale del['E.1.2018 e 1o steso è approvato, alle ore 11,00. all,unanimità dei
presenti in Aula. Sono assenti il presidente Greco e il ccnsigliere Scarlata.

Subito dopo, aIIe ore 11101, esce il consigliere Serio.

ll consigliere Marchese chiede il prelievo della mozione prot. n. 10041g6 dell'I1.g.2017, a firma dello
stesso e avente per oggetto: "lnstallazione dispositivi di video-sorveglianzain via Ciaculli (presso postazioni

cassonetti)". Il consigliere dà ampia motivazione alla mozione ponendo in risalto l'inciviltà dei cittadini,
anche quelli che arrivano dal vicino paese di Belmonte Mezzagno, i quali puntualmente gettano i rifiuti in
prossimità dei marciapiedi. Per quanto su esposto, il consigliere Marchese chiede di votare favorevolmente
la mozione, auspicando una più sensibile attenzione a questo problema da parte dell,Amministrazione
comunale.

Prende la parola il consigliere Tusa e subito esprime la propria attenzione a votare favorevolmente la
mozione del collega Marchese rivolgendo il proprio plauso.

Il Presidente Savoca anche lui ribadisce l'inciviltà di numerosi cittadini e ritiene indispensabile e non più
rinviabile quei controlli che servirebbero da antidoto contro che deturpa ogni giorno il panorama urbano,

con l'aggravante di creare anche disagi di carattere igieìrico-sanitario.

Terminati gli interventi, il Presidente pone in votazione la mozione che viene votata favorevolmente alle ore
11010. Sono assenti i consiglieri scarlata, Serio e il presidente Greco.

Subito dopo, il Presidente Savoca chiede di sospendere i lavori d'Aula per cinque minuti.

AIle ore 12'15 il Presidente Greco dispone l'appello ed essendo presenti i soli consiglieri Cardella e

viscuso, dichiara chiusa la Seduta per lxancanza di numero legale.

I1 Segretario

(Esp. Amm.vgiS ig.ra Carrnela Varvarà)

( tf ar--^*-
Savoca)


